

Sitzungsvorlage
Info-Vorlage

Nr.: 2018/950

Ergebnis des Antrags der Gruppe GrüneXsoli vom 25.01.2018 zum Einrichten von Schutzstreifen (Fahrradpiktogrammen) für den Fahrradverkehr an Kreisstraßen innerhalb geschlossener Ortschaften

Ausschuss Bauen, Abfall und Kreisstraßenunterhaltung	12.06.2018	TOP
--	------------	-----

In folgenden Ortschaften sind bereits Schutzstreifen mit Piktogrammen seit längerer Zeit eingerichtet worden, hier ist eine Erneuerung der Markierungen erforderlich.

Schnega K 7 von Spithal kommend, Ende Radweg bis zum Marktplatz vor der Kirche in Schnega

Hitzacker K 36 L 231 Richtung Jugendherberge (Gelderländer Straße)

Für die folgenden Straßenabschnitte würde der Fachdienst Umwelt und Straßen einen Schutzstreifen empfehlen, wenn die Verkehrsunfallkommission zustimmt:

Künsche, von Lüchow kommend, vom Ende des Radweges bis Dorfmitte Künsche

Im Ort Wussege, vom Radweg auf dem Deich (aus Penkefitz kommend) in Richtung Hitzacker

In beiden Ortschaften gibt es einen erhöhten Radverkehr der eine entsprechende Markierung begründen könnte.

Grundsätzlich können auf allen Kreisstraßen aufgrund der vorhandenen Straßenbreiten keine Schutzstreifen innerorts angelegt werden. Die Musterlösungen für derartige Radfahrerstreifen sind im Dateianhang (RadNETZ) aufgezeigt. Die Anlage 3.2.6, Seite 13 des Berichts würde für die Kreisstraßen anzuwenden sein. Eine Genehmigung dafür könnte nur von der oberen Verkehrsbehörde erteilt werden.

Anlagen:

Anlage 3.2.6, Seite 13 des Berichts RadNETZ

Den kompletten Bericht können Sie im Bürgerinformationssystem einsehen.
